



ANZINGER KATZEN FC BAYERN FANCLUB



Club - Magazin

6. Ausgabe: Donnerstag, 25. Dezember 2008

Hallo Club-Mitglieder, hier wieder einige News für Euch

Große Resonanz auf die Berichte im Wochenblatt und der BNN

Am Freitag, den 31. Oktober präsentierte sich der Fanclub, die Anzinger Katzen, wie auf dem Bild zu sehen im Vereinsheim des ASV Oberfeld am Steinwerk.

Eingeladen war auch Hr. Of, der für die Berichte in der BNN und des Wochenblatt verantwortlich ist.



Mit diesem Bild sorgte der Fanclub dafür, dass viel über die Anzinger Katzen im Kreis Bruchsal gesprochen wurde.

Mit erscheinen des ersten Berichts von Hr. Of über den neu gegründeten Fanclub, schnellte die Zahl der neugierig gewordenen Homepagebesucher sprunghaft nach oben. Als zwei Tage danach die BNN nachlegte und ebenfalls mit den Anzinger Katzen eine Berichterstattung über Fanclubs im Landkreis startete, kletterte der Besucherzähler erneut wie wild weiter. Vor einigen Tagen wurde der „**närrische Klick**“ **Nr.555** verzeichnet. Vor den beiden Berichten war die Seite mit 380 Besuchern jedoch ebenfalls zufrieden stellend besucht. Im Rückblick betrachtet, kann also durchweg von einer erfolgreichen Berichterstattung durch Herrn Of berichtet werden.

Teilnahme am 4. nordbadischen Narrentreffen der Philippsburger „Geese“

Wie bereits auf der Webseite der Anzinger Katzen nachzulesen ist, beteiligt sich der noch junge Verein mit einem Stand am Sonntag, den 18.01.2009 beim 4. nordbadischen Narrentreffen der FNZ Philippsburg, die „Geese“.

Mitwirken an den Feierlichkeiten zur 1225- Jahrfeier der Stadt Philippsburg

Nach ersten Informationen werden sich die Anzinger Katzen eventuell auch bei den Feierlichkeiten anlässlich der 1225- Jahrfeier der Stadt Philippsburg beteiligen. Das Festwochenende ist im Zeitraum von Freitag, den 17.07.2009 bis einschließlich Montag, den 20.07.2009 geplant. Hierzu finden allerdings noch Gespräche mit der IG- Vereine und dem Bürgermeister, Stefan Martus, über den genauen Ablauf statt. Auch hier werden wir sicherlich noch ausgiebiger darüber berichten.



ANZINGER KATZEN FC BAYERN FANCLUB



Club-*Magazin*

6. Ausgabe: Donnerstag, 25. Dezember 2008

Hallo Club-Mitglieder, hier wieder einige News für Euch

Aktuelles zur Ticketsituation

Wie bereits im Philippsburger Stadtanzeiger und im Gemeindeblatt Oberhausen-Rheinhausen berichtet, ist der Fanclub ins Fanclub-Programm 2009 aufgenommen und somit dazu berechtigt, bevorzugt Tickets zu bestellen. Der Vorstand hat sich für die Variante des „Stammfahrer“-Programms entschieden und wird somit für sieben Heimspiele des FC Bayern Tickets bestellen. Sollte der Fanclub berücksichtigt werden, wird man die sieben Fahrten bei ausreichend zur Verfügung gestellten Tickets gemeinsam mit einem Bus antreten. ***„Der Vorstand ist bestrebt die Fahrten so günstig wie möglich anzubieten. Preise werden im Moment noch verglichen. Klar ist nur, dass FcM bei der Ticketvergabe und bei den Fahrpreisen bevorzugt behandelt werden müssen, darüber ist sich der Vorstand einig“.***

Neu und erst kürzlich vom FCB geändert, ab dem 01.02.2009 können erst die Tickets beim FCB bestellt werden. Zusätzlich werden vom Vorstand für folgende Auswärts-Sielpaarungen ebenfalls Tickets bestellt: Borussia Dortmund / FCB; Schalke 04 / FCB, Hoffenheim / FCB, KSC / FCB und VfB / FCB. ***„Der Vorstand möchte an dieser Stelle nochmals darauf hinweisen, dass eigentlich keine Bestellungen für Auswärtsbegegnungen des FCB berücksichtigt werden. Berücksichtigt werden bei Auswärtsspielen lediglich Dauerkartenbesitzer. Dennoch probieren wir unser Glück“.***

Wie bereits Anfangs berichtet weitete sich der Bekanntheitsgrad der „Anzinger Katzen“ durch die positive Berichterstattung in den Printmedien aus und so ist es nicht verwunderlich, dass bis Anfang Dezember zahlreiche Ticketanfragen für Heimspiele des FCB den Vorstand erreichten. In diesem Zusammenhang weißt der Vorstand alle Mitglieder darauf hin, die AGB's Ticketing zum Jahresbeginn durchzulesen und dem Vorstand unterschrieben zurückzugeben. Die angekündigte Post für alle Mitglieder wird durch die Verschiebung bei der Ticketbestellung erst Anfang 2009 zugestellt.

Neues zum aktuellen Mitgliederstand

Bisher hat sich seit der letzten Ausgabe des CM am Mitgliederstand der „Anzinger Katzen“ nichts verändert. Die Mitgliederzahl stieg zwar nicht an, aber sie hält sich konstant bei **26** Mitgliedern. Es steht weiterhin fest, dass zwei Interessenten da sind und ein Mitglied seinen Beitritt für Januar 2009 angekündigt hat. ***„Erfahrungsgemäß steigt die Zahl der Mitglieder sprunghaft an, sobald fest steht, dass Tickets über den Fanclub gebucht werden können. Denn nach wie vor kommt man schlecht an Tickets für Heimspiele des FCB“.***

Die Redaktion wünscht dem FC weiterhin eine positive Entwicklung und noch viele begeisterte Mitglieder. Sicher werden einige Mitglieder, die im Moment noch überlegen den Fanclub zu unterstützen, beitreten wenn die ersten Tickets für Heimspiele in der Allianz-Arena zu haben sind.



ANZINGER KATZEN FC BAYERN FANCLUB



Club - Magazin

6. Ausgabe: Donnerstag, 25. Dezember 2008

Hallo Club-Mitglieder, hier wieder einige News für Euch

Geburtstagsglückwünsche

Wir möchten auch im Dezember allen Mitgliedern der „Anzinger Katzen“ an dieser Stelle zum Geburtstag gratulieren und schicken heute ganz herzliche Geburtstagsgrüße an Jürgen Braun, der am 23.12.08 seinen 40. Geburtstag feierte.

Der Vorstand der Anzinger Katzen wünscht ihm alles erdenklich Gute, viel Glück und das wichtigste: Gesundheit.

Weihnachtswünsche und guten Rutsch

„Der Vorstand der „Anzinger Katzen“ wünscht allen Mitgliedern, deren Familienangehörigen, sowie allen Freunden und Gönnern des Fanclubs ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest. Des weiteren wünscht der Vorstand allen einen guten und gesunden Start ins neue Jahr 2009!“

Φ.

„MIR SAN MIR“ LIEBE FANGEMEINDE UND WIR WÜNSCHEN EUCH. QUALITÄT, LEBENSFREUDE UND ZUVERSICHT, WO IMMER DA DRAUSSEN IHR AUCH SEID!